Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung 6/18 am 4. Oktober 2018

Sitzungsort: Pfarrheim
Beginn: 19:40 Uhr
Ende: 21.30 Uhr (?)
Leitung: M. Obertin
Protokoll: H. Peifer

Anwesend: Essler, Carmen; Lind, Sabine; Luxenburger, Maria; Morguet, Elke;

Obertin, Monika; Peifer, Hans; Schnur, Jutta; Tascher, Hildegard;

Zöllner, Ute.

Nicht anwesend: Kardas, Andrej, Kooperator, Kiel, Christine; Langenfeld, Susanne; Welsch, Mathias;

.

Tagesordnung: ● 1. Begrüßung, Einstimmung

• 2. Protokoll der letzten Sitzung

• 3. Rückblick Pfarrfest

• 4. Advent und Weihnachten

• 5. Berichte aus Ausschüssen und Gremien

• 6 Verschiedenes

.

• 1. Begrüßung, Einstimmung

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und fragt nach der Einstimmung. Hildegard Tascher trägt dem Datum entsprechend den Sonnengesang des HI. Franziskus vor.

• 2. Protokoll der Sitzung vom 9. August 2018

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

• 3. Rückblick Pfarrfest

Kritisiert wird die Geldausgabe für das große Zelt. Für Musik am Samstagabend soll kein Geld mehr ausgegeben werden. Die Vorsitzende nennt die Beträge der Einnahmen und Ausgaben.

Die Mundartgeschichten von Karin Peter sind gut angekommen. Zu dem Vortrag der Fürbitten in Mundart im Festhochamt am Sonntag gibt es geteilte Meinungen. Der Kinderflohmarkt hat sich nicht bewährt. Ansonsten ist alles gut gelaufen. Die Schwenker gaben diesmal keinerlei Anlass für Kritik.

Diskutiert wird darüber, ob das Pfarrfest weiterhin an zwei Tagen stattfinden soll, beginnend schon am Samstagnachmittag. Es ist schwierig, immer genügend Helfer zum Betreiben der Stände zu finden. Das nächste Pfarrfest ist vorgesehen für 24.+25. August 2019.

• 4. Advent und Weihnachten

Im Advent soll es wieder drei Frühschichten geben. Die Bäume in der Kirche müssen schon vor dem 4. Advent aufgestellt werden, da am folgenden Montag bereits Heilig Abend ist. Die Girlande am Portal wird ohnehin schon früher angebracht. Die Krippe wird angeblich von den Firmbewerbern aufgebaut.

• 5. Berichte

- Der Pfarreienrat hat auf Anregung von Pastor Kardas einen "Tag des Ehrenamtes" besprochen. Er soll als Zeichen der Anerkennung für alle ehrenamtlich Engagierten der Pfarreiengemeinschaft stehen, wo sich jeder als "Ehrengast" fühlen kann. Gedacht ist an Pfingstmontag in Hostenbach. Da Samstag und Sonntag dort das Pfarrfest stattfindet, ist die Örtlichkeit bereits hergerichtet. Mitglieder des Pfarreienrates sind bereit, beim Auf- und Abbau für das Pfarrfest zu helfen. Ob der PGR Hostenbach mit dieser Idee einverstanden ist, soll noch geklärt werden.

Nach einer HI. Messe um 10:30 Uhr soll es ein einfaches Mittagessen geben. Die Feuerwehr Werbeln bietet einen Partyservice an. Am Nachmittag ist Kaffee und Kuchen vorgesehen und ein kleines Unterhaltungsprogramm soll den Tag abrunden. Zum Bedienen und Spüldienst sollen Leute engagiert werden.

Außerdem ist für Freitag, 7. Dezember, eine Tagesfahrt zu den Weihnachtsmärkten in Straßburg und anschließend in den Europa-Park in Rust vorgesehen.

- Die Vorsitzende berichtet, dass Jutta Weber und Silvana Plati eine Italien-Reise zu den Pilger-Orten Assisi, Padova, Cascia Loreto und den Tropfsteinhöhlen von Frassasi organisieren wollen. Demnächst gibt es eine Informationsveranstaltung.
- Der Dekanatsrat hat den Termin für die nächste Geistliche Wanderung bereits festgelegt, da Benedikt Achtermann diese den Firmbewerbern als Firmvorbereitungspraktikum anbieten möchte.
 - Sie wird also für den 6. April vorgesehen mit einem zur Fastenzeit passenden Thema, im Bereich des Limbergs. Dekanatsreferent Joachim Kreuter wird dann nicht mehr dabei sein, da er Ende dieses Jahres in Rente geht.
- Elke Morguet berichtet über die **Messdiener**fahrt nach Homburg (8. September) und spricht dann

- die bevorstehende Boliviensammlung (20. Oktober) und die Fahrt nach Paris an.
- Hildegard Tascher weist auf die bevorstehende Caritas-Haussammlung hin.
- Die Frauengemeinschaften der Pfarreiengemeinschaft laden für den 16. Oktober, 18.00 Uhr, nach Differten zu einem Rosenkranz der besonderen Art ein.

• 6. Verschiedenes

- Am Sonntag, 4. November, bietet der PGR nach dem Hochamt wieder Kuchen und Getränke an.
- Wie immer am zweiten Novembersonntag sind auch am 11. November wieder die Gottesdienstteilnehmer zu zählen. Es zählen Carmen Essler und Hans Peifer.

Die nächste Sitzung findet am 15. November 2018, 19:30 Uhr, statt. Die Einstimmung übernimmt Hans Peifer.